



SINOPSIS

JUDUL BUKU : *"Manajemen sebagai Profesi"*
PENULIS : Tanri Abeng dan Riant Nugroho

"Manajemen sebagai Profesi" karya **Tanri Abeng** dan **Riant Nugroho** adalah buku yang membahas konsep manajemen dari perspektif sebagai sebuah profesi yang terstruktur dan memiliki standar-standar profesionalisme yang harus dipatuhi. Buku ini menguraikan bagaimana manajemen berkembang dari sekadar keterampilan administratif menjadi suatu profesi yang memiliki prinsip-prinsip, etika, dan tanggung jawab yang jelas, sama seperti bidang-bidang lain seperti hukum atau kedokteran.

Sinopsis utama dari buku ini adalah sebagai berikut:

1. **Manajemen sebagai Ilmu dan Seni:** Buku ini membahas dua aspek penting dari manajemen, yaitu sebagai ilmu (science) dan sebagai seni (art). Penulis menjelaskan bagaimana manajemen memerlukan pemahaman tentang teori dan konsep yang sistematis, namun pada saat yang sama membutuhkan keterampilan kreatif dan kemampuan mengambil keputusan yang situasional.
2. **Profesionalisme dalam Manajemen:** Penulis menekankan pentingnya manajemen dilihat sebagai sebuah profesi. Dalam buku ini, ditekankan bahwa seorang manajer harus memiliki standar etika dan profesionalisme yang tinggi, termasuk dalam hal tanggung jawab sosial, transparansi, dan integritas. Para manajer dituntut untuk memimpin organisasi tidak hanya demi keuntungan finansial, tetapi juga demi kesejahteraan masyarakat secara luas.
3. **Etika dan Tanggung Jawab Sosial:** Salah satu bab penting dalam buku ini adalah tentang etika dalam manajemen. Penulis menggambarkan bahwa seorang manajer yang profesional harus menjunjung tinggi nilai-nilai moral dan bertanggung jawab dalam setiap keputusan yang diambil, baik untuk kepentingan internal organisasi maupun dampaknya terhadap masyarakat.
4. **Kompetensi Manajerial:** Buku ini juga membahas tentang kompetensi-kompetensi yang harus dimiliki oleh seorang manajer profesional. Ini termasuk keterampilan dalam perencanaan, pengorganisasian, kepemimpinan, dan pengendalian. Penulis menggarisbawahi pentingnya pengembangan kompetensi melalui pendidikan, pelatihan, dan pengalaman yang terus-menerus.
5. **Pengelolaan Sumber Daya Manusia:** Manajemen sumber daya manusia menjadi fokus penting dalam buku ini. Penulis membahas bagaimana manajer harus mampu mengelola, memotivasi, dan memberdayakan timnya untuk mencapai tujuan organisasi secara efektif.

Dalam hal ini, aspek-aspek seperti delegasi, komunikasi, dan pengembangan potensi individu menjadi sangat krusial.

6. **Manajemen di Era Globalisasi:** Tanri Abeng dan Riant Nugroho juga mengulas bagaimana globalisasi telah mengubah lanskap manajemen modern. Para manajer di era global harus memahami dinamika pasar internasional, teknologi, dan budaya organisasi yang beragam. Oleh karena itu, kemampuan adaptasi dan inovasi menjadi keterampilan penting yang harus dikuasai oleh manajer profesional.
7. **Kepemimpinan yang Efektif:** Buku ini juga menyoroti peran penting kepemimpinan dalam manajemen. Kepemimpinan yang efektif bukan hanya tentang memerintah, tetapi tentang memberikan inspirasi, menjadi contoh, dan memandu tim menuju pencapaian tujuan bersama. Penulis menekankan bahwa manajer profesional juga harus menjadi pemimpin yang memiliki visi dan kemampuan dalam mempengaruhi perubahan positif.

Secara keseluruhan, "**Manajemen sebagai Profesi**" memberikan pandangan bahwa manajemen bukan sekadar tugas teknis tetapi sebuah profesi yang membutuhkan standar tinggi, baik dalam hal keterampilan teknis, etika, maupun tanggung jawab sosial. Buku ini mengajak para manajer untuk terus mengembangkan profesionalisme mereka dan berkontribusi dalam membangun organisasi yang lebih baik serta menciptakan dampak positif bagi masyarakat luas.

ARI PALOPO, S.H.

No. Serdik : 202409002009